

Fuente: Torre Guía

Fecha: 12 de abril de 2013

Título: Una nueva asociación pro-lactancia ayudará gratuitamente a las madres que deseen amamantar

Link: <http://torreguia.es/2013041240490/nueva-asociacion-pro-lactancia-ayudara-gratuitamente-a-las-madres-que-deseen-amamantar/>

Una nueva asociación pro-lactancia ayudará gratuitamente a las madres que deseen amamantar

Celebrará su primera reunión el próximo martes 16 de abril e invita a asistir a todas las madres y embarazadas que lo deseen



La asociación pro-lactancia Lactatorre ha sido constituida recientemente en Torrevieja como grupo de apoyo mutuo, de madre a madre, para promover la lactancia materna y ayudar altruistamente a las familias a establecerla y mantenerla de forma satisfactoria. Lactatorre, vinculada a asociaciones que cuentan con diez años de experiencia, está inscrita en la Iniciativa para la Humanización de la Asistencia al Nacimiento y la Lactancia (IHAN) y gestiona su integración en la Federación Española de Asociaciones Pro-Lactancia Materna (Fedalma). La asociación invita a todas las madres y embarazadas que lo deseen a asistir a su próxima reunión el martes 16 de abril, a las 18 horas, en la C/Ramón Gallud nº87-3º.